

Die Vorsitzende regte an, zu einer der nächsten Sitzungen die Leiterin der Abteilung 22.3 – Wohnungsbauförderung- einzuladen. Insbesondere bekundete sie ihr Interesse an den Voraussetzungen und Bedingungen für die Förderung von Eigenheimen, besonders nach Wegfall der Eigenheimzulage. An die übrigen Ausschussmitglieder richtete sie die Bitte, eventuelle Fragen und Anregungen zum Thema Wohnungsbauförderung der Verwaltung in nächster Zeit zuzuleiten.

Auch gab sie ihrem Wunsch nach der Vorstellung zum Elterngeld Ausdruck.